

EL PARTIDO POPULAR NO QUIERE QUE "LA PELOTA PASE" A LA SIGUIENTE LEGISLATURA

La subida del agua se aplicará desde el inicio de la concesión

El gobierno aceptaría que el coste se pase desde el primer año de forma escalonada

tudio de viabilidad de la concesión, que se dio la semana pasada a los grupos políticos municipales, "llega tarde, se debió negociar hace meses", dijo Nevado.

En anteriores incrementos de la tasa, la actualización del precio tuvo periodo de exposición pública. La fecha de entrada en vigor del incremento en el recibo, que se pasa cada dos meses, depende de cuándo se licite y se adjudique la gestión del ciclo integral del agua de la nueva concesión. Si el plazo no se cumple, este incremento podría hacerse efectivo, como muy pronto, en el último cuatrimestre del 2010.

La actual tarifa (55 céntimos/mil litros en domicilios y 86 céntimos en industrias y en locales) se aplica desde el tercer bimestre del 2005 y es fruto de la revisión del contrato de la concesión del ejercicio del 2003. En la revisión del año 2004 se planteaban 56 y 88 céntimos por mil litros, aunque no se aplicó. La revisión del contrato ajusta costes e ingresos y la actualización de los primeros, al menos con el IPC, lleva a la revisión de los segundos. Desde 2005 no ha habido más revisiones de precios que pasasen

por la comisión y por el pleno.

La falta de actualización en las tarifas de las tasas en toda la legislatura es uno de los motivos defendidos por el gobierno municipal para afrontar la revisión. La otra razón es que con la nueva concesión se tiene que percibir un canon de 30 millones como mínimo para atender al pago de la deuda que se arrastraba de ejercicios anteriores al 2008, un canon que anticipa la empresa y que se tendría que devolver durante el plazo de concesión (que es por 24 años) a la empresa concesionaria con cargo a la tarifa que abona el usuario.

ESTUDIO Y LIQUIDEZ // El estudio de viabilidad plantea que para cuadrar gastos e ingresos se tienen que aumentar los segundos un 40% (si se aplica a la tarifa son 4 euros al mes por un gasto medio por abonado de 10.000 litros en consumos en domicilios), incluso el PP considera que se estaría ante un incremento mayor porque en el estudio de viabilidad presentado por el gobierno no se habrían tenido en cuenta todos los costes. El porcentaje final del incremento y su traslado



► Un operario de la actual concesionaria trabaja en una de las redes.

a la tarifa están abiertos a la negociación entre los partidos.

En otros asuntos, el edil de Economía confirmó que al próximo pleno se llevará la revisión del convenio entre el consistorio y el organismo de recaudación de diputación para que el ayuntamiento reciba mensualmente una cantidad a cuenta por los in-

gresos de los tributos municipales que gestiona dicho organismo. Son 650.000 euros al mes. Diputación ya ha adelantado dos mensualidades del 2010, cantidad con la que, entre otros costes, se ha atendido al pago de subvenciones del 2009. Según los datos del organismo, en 2009 recaudó 31 millones y 28,6 en 2008.

LA HERMANDAD BUSCA UNA NUEVA JUNTA DIRECTIVA

Almudena Holguera es la única candidata para presidir La Soledad

Pertenece a la cofradía hace cinco años, de la que ejerce como vocal

ta el martes por la tarde, unas horas antes de que se cerrase el plazo fijado por la hermandad para emitir la candidatura. Sin embargo, según explicó Ricardo Galán, antes de nombrar presidenta a Almudena Holgado "es necesario esperar un par de días, ya que las propuestas podían ser enviadas a través de un apartado de correos y estas tardan unos días en llegar a las manos de la cofradía". Aunque, hoy por hoy, todo parece indicar que nadie más se presentará.

Almudena Holguera pertenece a la Cofradía de La Soledad desde hace cinco años, de los que tres ha ejercido como vocal de la actual junta directiva. "Quiero seguir en la misma línea que Ricardo. Lo primero que me planteo es terminar de pagar las obras de la ermita y elaborar un nuevo manto a la Virgen de la Alegría", dijo ayer a este diario la candidata.

Si nadie más se presenta no habrá elecciones y se nombrará a Holguera y a su grupo como



► Almudena Holguera.

nuevos directivos de la hermandad: "he tratado de escoger a personas que han estado de siempre muy ligados a La Soledad", confesó Holguera. ≡

CONSEJO RECTOR

7 convenios de Asuntos Sociales no se ratifican por falta de votos

REDACCIÓN
CÁCERES

El Consejo Rector del Instituto Municipal de Asuntos Sociales (IMAS) de Cáceres aprobó ayer el Plan Estratégico de Subvenciones a los colectivos sociales que asciende a más de 500.000 euros que se destinan a la realización de proyectos en beneficio de la ciudad. No obstante, dejó sobre la mesa otros siete convenios de colaboración con otros colectivos que desarrollan proyectos concretos sobre cuidado de enfermos, personas mayores o que trabajan con personas en riesgo de exclusión social.

Según explicó a través de una nota de prensa la concejala de Asuntos Sociales, Marcelina Elviro, "el Grupo Popular ha adoptado sorpresivamente la actitud contraria a la anunciada. Esta es la doble vara de medir que utiliza el PP que nunca dice la verdad e intenta tergiversar los hechos", aseguró la edil. ≡

SE VENDE O ALQUILA
en Plaza Mayor de Cáceres

VIVIENDAS DE NUEVA CONSTRUCCIÓN

CON OPCIÓN DE COMPRA

Calidades de lujo. Obra terminada.

ÚLTIMAS
VIVIENDAS

LOCAL COMERCIAL

Tel. 687 84 70 00

DIPUTACIÓN DE CÁCERES

ANUNCIO

En el Boletín Oficial de la Provincia del día 29 de abril del año actual se publica la licitación de las obras más abajo relacionadas, cuyo plazo de terminación también se indica.

PROCEDIMIENTO ABIERTO CON TRÁMITE ORDINARIO

121/023/09.- Urbanizaciones en Coria.

El plazo de presentación de proposiciones termina el 25 de mayo del presente año, a las trece horas y la apertura de las mismas se celebrará el día 1 de junio de 2010, a las 12 horas, en la Sala de Comisiones del Palacio Provincial.

Cáceres, 29 de abril de 2010

EL SECRETARIO

Fdo.: Augusto Cordero Ceballos